

国際新署名「核兵器のない世界を」を広げよう



岡山県原水協通信

2009年 7月29日 No.9 1
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市西島田町 4-25
TEL086-244-4526 (F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

井原



7月18日、井原市役所を発着点とする井原・矢掛網の目行進が行われました。8時45分から市役所前での出発集会では佐藤教育長、高田市議会議長の激励をうけ、ペナントと募金をいただきました。沿道では「ご苦労様です」「頑張ってください」の激励の声が掛けられました。約1時間の行進のあと矢掛に向かい、矢掛町内を行進しました。

7月22日午後6時から市内正宗公園で出発集会を開きました。高梁市川上総務部長から激励のあいさつをいただいたあと、三村実行委員長が「世界が大きく動いている。私たちの運動も更なる奮闘をしよう。NPT に向け住民10% (3400筆)を達成し高梁から国連へ代表を送ろう」と訴えました。市職労青年部、医療生協労組、高教組の代表の決意表明の後50人の参加者は1時間30分の市内行進をおこないました。



高梁

県下各地で網の目平和行進



玉野

行進前黒田市長と面談、「非核自治体宣言もしている。核兵器廃絶でがんばるみなさんに敬意を表する。被爆者会と共催して原爆展など行ない核廃絶の機運を盛り上げている。」と激励されました。また広畑市議会議長とも面談、ともにカンパとペナントをいただきました。参加者60人で午後5時30分から1時間、市役所 商店街 JR 宇野駅経由の市内行進を行ない市民にアピールしました。全国通しの松本さんに参加いただきました。

児島



19日に全国通しの浅田健司さんに参加していただき網の目行進をしました。倉敷市児島支所で集会のあと参加者42名で市内を約1時間行進しました。オバマ発言や、デザイナー三宅一生さんの行動をアナウンスしながらの行進は市民の関心を集めました。

市民に核兵器廃絶をアピール

美作



21日美作、24日津山市、勝田・奈義コースで網の目を取り組まれました。津山市では市長、議長、教育長が『核兵器のない世界を』署名にサイン。奈義町ではマンガ・「ナルト」の作者の父親である岸本議会副議長から激励の挨拶をうけました。

新見



7月25日、50人が参加して市役所前で集会、市長、議長からメッセージが寄せられました。その後商店街を經由し JR 新見駅まで行進しました。事前に折り鶴用紙、募金袋をチラシとともに配布、行進沿道から5000円余のカンパが寄せられました。